



Maurice Kamto a fait cette déclaration dans l'après-midi du samedi 20 août, sur l'esplanade de l'Eglise évangélique du Cameroun chapelle de Ndiengdam, à Bafoussam, à l'occasion de l'installation du nouveau bureau de la fédération régionale MRC Ouest.

«Ma présence ici est le symbole (...) d'un enracinement inébranlable à ceux qui, de manière éhontée, foulant aux pieds nos traditions, les plus profondes sont allés à la Place des fêtes de la ville de Bafoussam dire au monde qu'ils me renient, que l'Ouest tourne définitivement le dos à Kamto. Vous leur montrez votre attachement et votre affection pour un homme dont le seul crime est d'avoir osé dire « non » à la dictature, au tribalisme assumé, à la haine ethnique banalisée, à la perpétuation injustifiée d'une guerre fratricide ans les régions du Nord-Ouest et du Sud-Ouest, à la fraude électorale institutionnalisée, au pillage des ressources publiques dans l'impunité...quelques aventuriers aux desseins inavouables ont essayé de bâtir des chimères, semer la division dans nos rangs sur la base de mensonges, espérant ainsi dérouter certains de nos militants. Ils n'y sont pas parvenus, mais ils continuent de fourbir leurs armes...Pourquoi le MRC porte son pantalon et ça serre le RDPC ? Depuis plus de deux ans, ce parti n'a pas digéré la pilule de notre boycott », a déclaré l'opposant face aux dizaines de milliers de militants venus pour la circonstance.